

阪南中学校だより

NO.14

令和7年11月21日（金）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

阪南中学校のこれからについて（お願い）

保護者の皆様のお蔭をもって、今年も大きな学校行事をほぼ終えることができました。以下の項目で振り返させていただき、ご理解・ご協力をお願いしたいと考えています。

1. 感染症対策と気候の変化から

この11月に入って、本格的なインフルエンザの流行も始まりました。令和7年度も、種々の感染症について備え続ける必要があり、引き続き、各ご家庭でお子様の健康に特にご留意をお願いしなければなりません。また、本年度も10月中旬まで気温の高い状況が続きました。PTAの皆様にもご協力をいただき、様々な対策に努めましたが、普段の体育の授業や部活動での暑さへの対策を中心に、生徒の安全に配慮しなければならない状況が続きました。次年度に向けて、引き続きPTAのご協力をいただきながら、改善に努めていきたいと考えています。

2. 種々の価格の上昇から

学校も例外にもれず、種々の備品等について、価格の上昇の通知が続いている。今後も学校の様々な活動にも影響を与えることが予想されます。特に、令和7年11月1日より貸し切りバスの料金の一斉の値上げの通知が学校にありました。修学旅行や一泊移住等の校外での活動についてお願いしております学校徴収金の積み立て額の引き上げの検討も必要になっています。これからも保護者の皆様へのご負担を十分に考慮し、学校運営に努めてまいりますが、引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

3. 教職員を取り巻く環境の改善から

本年度も、学級懇談や家庭訪問の設定時間を14時～17時にさせていただいています。本校への電話での連絡も、長期休業・土日祝日を除く月曜日～金曜日、午前8時～午後6時30分（校内に教職員がいない場合は～17時頃）までにさせていただいておりますが、令和7年度より、新たに年間を通して毎週水曜日を「ゆとりの日」とさせていただくことや、全教職員が年間10日の年休消化を目標に取り組みを始める等、教職員の働く環境の見直しを続けています。

以上の3つの項目で、これから学校運営について考えてみましたが、PTA・保護者の皆様のご理解・ご協力がなければ、あらゆる活動が、生徒の安全・安心を第1に進めることができないと思います。あらためて皆様のご協力をお願いいたします。

→裏面に続く